



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bocah Korban kecelakaan Lalu lintas Yang Viral Dijenguk Kasat Lantas Polres Tangsel

Suhendi - [TANGSEL.FR.N.CO.ID](http://TANGSEL.FR.N.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 11:41



TANGSEL - Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan mewakili Kapolres Tangsel, AKBP Victor Danil Henry Inkiriwang datangi korban bocah yang terlindas mobil di kawasan Cipayang, Ciputat, Kamis, 12 September 2024.

Kasatlantas Polres Tangerang Selatan, AKP Rokhmatulloh mengatakan dirinya menemui korban inisial IKA di Rumah Sakit Sari Asih, Ciputat. Datang mewakili Bapak Kapolres menjenguk dan melihat bagaimana kondisi anak yang diduga

menjadi korban kecelakaan di kawasan Cipayung, Ciputat kemarin," katanya kepada awak media, Rabu 11 September 2024.

Diterangkannya, pihaknya datang menjenguk sembari melihat kondisi korban usai mengalami kecelakaan lalu lintas "Bahwa disampaikan kondisi korban inisial IKA kondisinya masih belum Stabil dan masih perlu penanganan Khusus di Ruang ICU Rumah Sakit Sari Asih, Ciputat,"

"Kami juga menyampaikan amanat dari Bapak Kapolres kepada korban dan keluarga serta membantu menguatkan mental orang tua korban dan kami turut perihatin dan empati semoga anak korban bisa kembali pulih dan beraktivitas seperti sediakala,"

"Bahwa kejadian kecelakaan lalu lintas ini menjadi atensi, sekaligus menjadi perhatian khusus untuk tetap kami tangani secara maksimal, Insha Allah dengan keterangan saksi-saksi dan didapatnya CCTV di lokasi kejadian untuk bisa mengungkap dan mencari kendaraan sekaligus pengemudinya," terang Kasat Lantas Atp Rokhmatulloh

"Dan yang terpenting mohon doanya, mudah-mudahan korban yang berinisial IKA (3 th ) bisa segera sembuh, sehat kembali dan cepat bisa berkomunikasi dengan keluarganya," lanjutnya. Bahwa viral di sosial media anak diduga terlindas mobil di kawasan Cipayung, Ciputat, Tangerang Selatan kemarin Selasa 11 September 2024 sekira jam 17.00 Wib.

Hal itu viral di sosial media Instagram. Salah satunya diposting akun @seputartangsel. "Seorang anak lari ke tengah jalan di depan rumahnya, Di Jalan Gang Rambutan Cipayung Ciputat Tangsel, Korban anak kecil disuga terlindas mobil yg tengah melintas. Semoga segera pulih, dedeknya," tulis caption akun tersebut. (Hendi)